

Mitteilungsblatt KW 20

Sanierung Kreuzungsbereich Hansjakob-/Winzerstraße

Die Baustelle hat nunmehr begonnen. Die Umleitung wurde vom Bauhof eingerichtet. Die Arbeiten werden bis einschließlich Montag, den 23. Mai andauern. Dies vor allem, um dem verarbeiteten Beton genügend Zeit zum Aushärten zu geben. Durch die Verschiebung des Baustellenbeginns auf Montag, kann die Sperrung des Kreuzungsbereichs auf ein Wochenende reduziert werden.

Gemeindeverwaltung Hagnau

Mitteilungsblatt KW 19

Dringende Sanierung des Kreuzungsbereichs Hansjakob-/Winzerstraße Umleitung leider erforderlich

Durch starke Belastung, vor allem durch LKW, ist der Kreuzungsbereich Hansjakob-/Winzerstraße stark beschädigt. Die hoch- und lose stehenden Steine sind gerade für den Radverkehr eine große Gefahr. Die Gemeinde muss diesen Kreuzungsbereich so sanieren, dass zukünftig keine Schäden mehr auftreten. Die Baustelle wurde bewusst nach Ostern verlegt, um den Saisonstart nicht zu belasten. Länger lässt sich die Maßnahme jedoch nicht schieben.

Voraussichtlich am Mittwoch, den 11.05. beginnt die Fa. Zacher mit der Baustelle im Kreuzungsbereich Hansjakob-/Winzerstraße. Die Bauzeit beträgt ca. 1 Woche – vor allem weil der Beton gut aushärten muss. Die Zufahrt der Anwohner direkt an der Baustelle ist geregelt. Dennoch muss der Kreuzungsbereich für eine Woche komplett gesperrt werden. Mit der Fa. Zacher wurde vereinbart, die Baustelle nicht vor 8 Uhr zu beginnen.

Während der Bauzeit kann die vordere Hansjakobstraße nur über den Löwenplatz angefahren werden. Bis zum Haus Sterk ist die Anfahrt über die Bitze oder Kapellenstraße möglich. Alle Gebäude der Winzerstraße können über die B 31 erreicht werden. Eine Umleitung „Rathaus/Tourist-Info/Winzerverein“ wird ab dem 11.05. eingerichtet.

Mit der Bitte um Verständnis,

Ihre Gemeindeverwaltung Hagnau